



Madero pide a Cortés impedir reforma contra Tribunal

El senador Gustavo Madero, ex dirigente nacional del PAN, le escribió esta mañana a Marko Cortés, actual líder de este partido para pedirle que impida que los diputados del blanquiazul impulsen la iniciativa de reforma constitucional que acota al tribunal electoral.

De acuerdo con la versión del legislador, integrante del Grupo Plural, el dirigente, además de pedirle que le ayudara a dimensionar los riesgos que entraña la reforma, le hizo notar que el grupo parlamentario intentaría atajar retrocesos.



"Ya le escribí al dirigente, a Marko Cortés, para advertirle que debe impedir que esto prospere, y me contesta que ha venido construyendo con los grupos parlamentarios, pero que todavía no han logrado un acuerdo, un texto unificado, eso es lo que me contesta: que quiere garantizar la paridad y la inclusión y que no exista ningún retroceso, pero no estamos teniendo la misma sensibilidad de las repercusiones que esto pueda traer. Todavía me pide que le ayude a entender cuáles son los riesgos que yo observo, cuando son evidentes, ¿no?", detalló.

"Yo le dije que es urgente que la bancada de diputados del PAN no avale las reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que no hay manera de respaldar esta iniciativa. Y me dice que es una propuesta que viene construyendo con diversos grupos, que no ha logrado un texto definitivo, pero que no cree que haya ningún retroceso y me pide que lo ayude a dimensionar los riesgos que se puedan estar presentando", manifestó durante entrevista a REFORMA.

Madero dijo que formulaba un llamado urgente a los partidos de Va por México, PAN, PRI y PRD, y a sus legisladores a no traicionar el mandato de los ciudadanos de defender la democracia y las instituciones electorales, y que no hagan lo que se le criticó en su momento a Morena, pero ahora en su beneficio.

"Si esto avanzara, espero que no, desmoralizaría a muchos de los que por fuera estamos apoyando a los partidos de Va por México, para que ganen en el Estado de México y en Coahuila y en 2024; pero si estos partidos van a pedir el voto para seguir haciendo lo mismo que están criticando, van a quedar totalmente deslegitimados.